

ARCHIVO

El Embajador de Chile

Ammán, 28 de Mayo de 1992

Sr.D. CARLOS BASCUÑAN
JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL
PALACIO DE LA MONEDA
SANTIAGO CHILE

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/114364				
A:	26 JUN 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Estimado Carlos:

En primer lugar recibe junto a Mariana y todos los tuyos mis más cordiales saludos.

Ya de regreso a Jordania me encontré con la grata sorpresa de tu atenta carta 92/113 que recibí a través de la valija diplomática. En ella por encargo del Presidente Aylwin, me comunicas la suspensión transitoria de las audiencias, por motivos allí indicados y la posibilidad de reiterar la petición de audiencias, a fines del mes de Mayo.

Estimado Carlos, demás está decirte que comprendo perfectamente las grandes y pesadas responsabilidades y los múltiples compromisos que Don Patricio, día a día, debe enfrentar.

Yo me encontraba en Santiago haciendo uso de mi feriado legal y mi deseo era, aparte de saludar a Don Patricio, entregarle una información personal producto de una experiencia in situ, acerca de mi gestión diplomática en Jordania, el estado de la relación bilateral, y las perspectivas del proceso de paz actualmente en curso en la región. Asimismo darle a conocer el vivo interés manifestado tanto por el Rey Hussein y la Reina Noor por realizar una visita oficial a nuestro país y conocer al Presidente Aylwin, en lo que sería la primera visita del Monarca jordano en la historia de las relaciones chileno-jordanas que se prolongan por más de 30 años.

Finalmente, la invitación fue extendida y recibida por el Rey con gran beneplácito a mi regreso a Jordania.

El Embajador de Chile

Creo que es muy útil para Don Patricio en el manejo y la visión global de las relaciones internacionales de Chile, conocer la positiva opinión que los árabes en general tienen de nuestro país y de su proceso de transición política, así como la constructiva imagen que tienen de la estabilidad y crecimiento económico que hoy -- exhibe nuestro país, la cual es mirada como un ejemplo que sobresale en el contexto latinoamericano.

Alguno de estos conceptos, se los pude adelantar a -- Mariana, cuando fuí a saludar a las autoridades de la nueva mesa nacional de nuestro partido.

En todo caso, estimado Carlos, espero volver a Chile en -- uso de mis vacaciones del año 1993, en el mes de enero próximo, y en -- esa oportunidad si la agenda de Don Patricio lo permite, te llamaré a -- fin de materializar mi esperada audiencia, para esa nueva fecha.

Te saluda fraternalmente.



Con un fuerte abrazo
Nelson Hadad Heresi

NELSON HADAD HERESI
Embajador de Chile en Jordania